

Un tour en vélo ... - Sushis...

Écrit par Eric

Dimanche, 07 Mars 2010 20:46

La journée se termine beaucoup mieux que ce qu'elle a commencée...! Après un réveil difficile et déprimant et voyant la piste cyclable sous la neige et avec la bise de face, nous avons fini par nous lancer dans cette aventure par -4° en début d'après-midi...

Première nuit chez Cosette à Neuchâtel... Merci Rubis Voyages pour le repas au Lake Side !
Demain nous franchirons notre première frontière, le röstigraben !

{gallery id=Suisse layout=hidden}images_articles/Suisse{/gallery}

{gallery link=Suisse}



{/gallery}